



**Koblenz – Magnet am Deutschen Eck:**  
Die Stadt zum Bleiben.

## Anfrage

<b>Vorlage-Nr.:</b>	AF/0011/2016		<b>Datum:</b>	21.01.2016			
<b>Verfasser:</b>	05-FBG-Ratsfraktion	<b>Az:</b>	AF/0002/2016				
<b>Gremienweg:</b>							
<b>28.01.2016</b>	<b>Stadtrat</b>	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitlich	<input type="checkbox"/>	ohne BE
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis	<input type="checkbox"/>	abgesetzt
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt	<input type="checkbox"/>	geändert
	TOP	öffentlich	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen	
<b>Betreff:</b>							
Anfrage der F/B/G-Ratsfraktion zu Unterstellmöglichkeiten für Fahrräder							

Die Fraktion der FBG fragt an:

Sieht die Verwaltung eine Möglichkeit in der Alt- bzw. Innenstadt mit Hilfe von Sponsoren auf einem städtischen Gelände Unterstellmöglichkeiten für Fahrräder zu schaffen?

Viele Bewohner der Innenstadt haben in ihren Wohnhäusern keine Möglichkeit ihre Fahrräder sicher unterzustellen. Sie wären dankbar, wenn sie gegen eine kleine Gebühr ihre Räder in einer abschließbaren, größeren Garage unterstellen könnten. Die Räder wären vor Diebstahl und Vandalismus sicher und die Bäume, Laternen und öffentlichen Fahrradständer wären entlastet.

Das würde auch dem Stadtbild gut tun!

Für die F/B/G Fraktion

*Manfred Gniffke*

Manfred Gniffke